

28.03.2017

Kurzschluss-Festival im Kinder-Eltern-Haus

Das Kinder-Eltern-Haus und der Jugendtreff Westend, zwei Einrichtungen der Offenen Kinder- und Jugendarbeit in Ludwigshafen-Mitte, gestalten dieses Jahr zum zweiten Mal das Kurzschluss-Festival, ein Festival für Theater, Tanz, Film und Medienkunst. Es findet am Dienstag, 4. April 2017, ab 14.30 Uhr im Kinder-Eltern-Haus statt.

Beide Häuser haben die soziokulturellen Schwerpunkte Tanz, Theater und Medien. Die Kinder und Jugendlichen können in diesen Bereichen ihre Kreativität zeigen und ausleben. Auch können Gedanken und Meinungen so künstlerisch dargestellt und ausgedrückt werden. In der pädagogischen Arbeit wird sich dabei an der Lebenswelt der Kinder und Jugendlichen orientiert, die von neuen Medien geprägt ist.

Das ganze Jahr über sind die Kinder und Jugendlichen fleißig bei den verschiedenen Projekten und Gruppen dabei. Das Festival gibt ihnen die Möglichkeit, einem Publikum zu zeigen, was sie alles in einem Jahr geschafft haben.

Diese Möglichkeit wird auch anderen Einrichtungen der Offenen Kinder- und Jugendarbeit in Ludwigshafen geboten, die sich mit Beiträgen beteiligen können. So werden dieses Jahr neben eigenen Werken nicht nur Filme vom Spielhaus Hemshofpark und vom Jugend- und Stadtteilzentrum Pflingstweide zu sehen sein, sondern auch eine Piratenmitmachshow vom Ernst-Kern-Haus in Oppau. All diese Werke gehen dann ins Rennen um den Jurypreis. Verliehen wird der Jurypreis in der Kategorie "Kinder bis zwölf Jahre" und "Jugendliche ab 13 Jahren".

Das Festival wird von Ortsvorsteher Christoph Heller und der Vorstandsfrau der Bürgerinitiative des Kinder-Eltern-Hauses Margot Steeger um 15 Uhr offiziell eröffnet. Der Jurypreis wird gegen 18.30 Uhr verliehen. Im Anschluss klingt der Abend bei Snacks und Musik gemütlich aus.

Weitere Informationen zum Kurzschluss-Festival gibt es im Internet unter www.lu4u.de.